
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

★ソングリーダー★ 

 

★本日のＢＧＭ★「テネシーワルツ」「この世の果てまで」「ストレンジャーパラダイス」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No.  3 

 

【本日のプログラム】 

第 1818 回  7/24(水) 

★渡邊 和良ガバナー 

公式訪問 

 

 

 

【次回のプログラム】 

第 1819 回  7/31(水) 

☆川口北高校派遣学生 

上野 梓さん挨拶 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1817 回 7 月 17 日(水) 例会記録 

 

 

切通 勇次会員 

 

クラブ協議会 後半  
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★増田 徹会長挨拶★ 

 

皆さんこんにちは。昨日、 

今日とだいぶ過ごしやすく 

なってまいりました。しか 

しまだまだ暑い日が続きま 

す。どうぞお体をご自愛く 

ださい。まず始めに本来で 

すと、本日は谷口ガバナ－ 

補佐の非公式訪問例会で来 

週の公式訪問例会へ向けての色々なお話を伺う

日でありますが、実は地区からの要請で、公式訪

問例会までにクラブ協議会を終わらせておいて

ほしいとのことで、急きょ本日クラブ協議会後半

を行わざるをえなくなりました。谷口ガバナ－補

佐のお話は後ほど伺いますが、あまり時間が取れ

ない事を始めにお詫び申し上げます。一点だけご

報告を申しあげあいさつと致しますが、先週の水

曜日の夜、大宮シティ―ロ－タリ－クラブの例会

にお邪魔しました。通常例会が夜ということで、

どんな例会かと思いましたが、決して宴会ではな

く、軽く食前酒を飲み、食事をして、セレモニ－

が始まる、我々の通常例会と同じ流れでありまし

た。１５年の歴史だそうでありますが、会員がな

んと７０名。大変活気ある例会風景で会長あいさ

つのあと、会長からの入会告知の発表や委員会か

ら入会候補者紹介カードが各テ－ブルに配られ

たり、増強への意識付けが常にある雰囲気であり

ますし、またズラズラっと報告者が並んで委員会

等の報告があったり、次回例会案内を壇上で報告

するとか、大変参考になりました。我がクラブで

も早速取り入れたいと思います。例会終了後、懇

親会に誘われ、吉田会長、濱野 2770 地区ガバ

ナ－エレクトに歓迎され、その後何とＲＩ理事の

北清治様（浦和東ＲＣ）まで参加され、私の隣に

座られて、楽しく会話させていただきました。そ

の後は何軒行って、何時まで飲んだかは言えませ

んが、すっかり時間を忘れてしまいました。多く

の出会いに感謝であります。以上会長あいさつと

いたします。 

 

★千葉 秀樹幹事報告書★ 

 

1.7 月例会スケジュール 

7/17 谷口顕ガバナー補佐 

非公式訪問＆クラブ 

協議会後半 

7/24 渡邊 和良ガバナー公式訪問 

7/31 川口北高校派遣学生 上野 梓さん挨拶 

8/07 夜間例会 新旧会長幹事歓送迎会 

8/14 休会 第 6条 1節（C） 

8/21 地区増強委員卓話 

8/28 クラブフォーラム（増強） 

2.地区セミナースケジュール 

7/20(土) 奉仕プロジェクト部門セミナー  

戸田文化会館 1 時点鐘 

7/27(土) ロータリー財団セミナー 

さいたま共済会館 1 時 30 分点鐘 

8/3（土） 米山記念奨学部門セミナー 

ラフレさいたま 1時 30 分点鐘 

8/10（土）管理運営部門セミナー 

埼玉県民健康センター 1 時 30分点鐘 

8/31（土）広報部門セミナー 

 川口市民ホール「フレンディア」1 時 30分点鐘 

3.ガバナー事務所より 

7 月のロータリーレート＝99 円 

 

 ★本日のお客様★ 

         谷口  顕 ガバナー補佐 

いよいよ次週はガバナー公式訪問 

となります。段取りは例年と同様 

ですが、会長・会長エレクトさん 

と例会前に、クラブの特色（自慢 

できることや課題）についてガバ 

ナーを交えて懇談しご指導頂き例 

会の開催と引き続きクラブ協議会での討議となりま

す。スケジュールについては、クラブ幹事さんより

ご案内の通りです。ロータリー全般に関する質問や

RI の方向性等、ガバナーよりご指導頂く年に 1 回の

貴重な時間ですので、今年度の RI および地区テーマ

を認識しご出席願います。また、事前の質問事項が

あればクラブ幹事さんを通じてお願い致します。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   奈良 栄一郎委員長 ★出席報告★

 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

27 18 21 4 100 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 委員長さんに一年間の活動方針について 

ご説明、ご報告をお願いいたします。 

１. SAA          磯  利昭委員長 

☆基本方針☆  

会長が表明された“ロータリー活 

動は例会への出席から始まる“と 

いう言葉を基本理念とし、その基 

本となる例会を各委員会のご協力 

をいただき、気品と風紀を守りな 

がら秩序正しい効果的な運営に努 

めたいと思います。多くのゲストやビジターと共 

に、会員の皆様が楽しく有意義な時間を共有できる

ようにしたいと思います。 

 

 

 

 

 

2.プログラム委員会 

     千葉 秀樹幹事（原浩明委員長の代理） 

☆基本方針☆ 

地区卓話者バンクや埼玉県「出前講座」などを利用 

クラブ協議会後半 

し、外部卓話者を増やし会員 

が楽しめる様なプログラムを 

組んで行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

3.奉仕プロジェクト委員会  山口久仁幸委員長 

☆基本方針☆ 

国際奉仕・社会奉仕・職業奉仕 

新世代奉仕の４大奉仕部門をま 

とめ、より効果的な結果が得ら 

れるように時代にあった奉仕と 

は何かを皆さんと考えていけたらと思います。 

 

 

 

 

 

4.職業奉仕委員会     田中 一任委員長 

☆基本方針☆ 

自らの職業に誇りを持ち、地域 

のリーダーとして地域社会に職 

業を通じて貢献する。例会での 

卓話等を通じて社会貢献につい 

て具体的なあり方を追求したいと思います。 

 

 

 

 

5. 社会奉仕委員会     小林  忠委員長 

☆基本方針☆ 

地域の活動に参加し、継続事業 

は継続し、その内容を検討して 

少ない予算で効果が上がるか考 

えて、実行していきたいと思い 

ます。新事業は地区補助金を利用し、障害施設に防

災用品の支援を考えております。 

 

☆会長コメント☆ 

ロータリーは例会からはじまると思いますの

で、充実したプログラムをお願いいたします。 

☆会長コメント☆ 

セミナーがありますので、各委員長には出席し

ていただき、勉強をし、１年間進めて行ければ

と思います。 

☆会長コメント☆ 

SAA ということでこれからも楽しい司会で 

皆さんと楽しい時間になるよう、進めていた 

だけたらと思います。 

 

☆会長コメント☆ 

炉辺等で具体的な話は出ていると思いますの 

で是非、実施していただきたいと思います。 

 

☆会長コメント☆ 

社会奉仕をどのようにやって行くか、検討をし 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. 新世代委員会      切通 勇次委員長 

☆基本方針☆ 

基本的ニーズ（若い世代の育成） 

を支援するプロジェクトに着手 

する。また、既存の事業の推進 

を考えております。 

 

 

 

 

 

7.青少年交換委員会     森川 昌紀委員長 

☆基本方針☆ 

昨年度に引き続き川口むさし野 

RC との合同事業とします。多 

くの会員の方々へホストファミ 

リーとしてご支援願います。全 

会員が交換留学生を支援して下 

さい。送り出し、受け入れのカウンセラーのサポ

ートを受け、交換留学生を育成したいと思います。 

 

 

 

 

8.国際奉仕委員会 増田会長（茂木浩之委員長の代理） 

☆基本方針☆ 

戸田 RC の行うプロジェクトに 

ついて協賛の検討を行います。 

グローバル補助金についての 

調査研究も行いたいと思います 

 

 

 

 

9.R 財団委員会 森川昌紀委員（今村勲委員長代理） 

☆基本方針☆ 

ロータリーが提唱してきたポリオ 

撲滅の夢が現実味を帯びてきまし 

た。地区よりのクラブ目標金額 2 

00 ドル+50 ドルを達成できるよ 

うに頑張ります。 

 

   奈良 栄一郎委員長 ★ニコニコ報告★

谷口顕ガバナー補佐 本日はよろ 

    しく来週は公式訪問です。 

増田  徹 谷口ガバナー補佐本 

    日は申し訳ございません 

増田  徹 女子プロレスラーと飲みました。 

千葉 秀樹 谷口さんよろしくお願い申し上げます 

磯  利昭 本日もよろしくお願いいたします。 

大杉 能弘 山森先生ありがとうございました。 

大杉 能弘 冨田万央さん無事帰国しました。7/14 

切通 勇次 暑い暑い眠いです。 

小林  忠 今日もよろしく！ 

菅  祐伸 最近楽しい事、喜びもないけど、ニコ 

ニコ払うのかな。 

田中 一任 谷口 G 補佐宜しくお願いします。 

奈良栄一郎 谷口ガバナー補佐ようこそ。 

西田 宗平 本日も宜しくお願いします 

藤原 忠雄 今日は曇り・・？いつもと違うね。 

槙  孝夫 谷口ガバナー補佐ようこそ。 

森川 昌紀 本日も宜しくお願いします。 

森田 康之 谷口 G 補佐卓話楽しみです。 

山口久仁幸 谷口 G 補佐ご指導お願いいたします。 

山森 喬夫 暑さきびしいです。 

１9 口 20,000 円 累計 79,000 円 

 

 

 

 

 

 

10.米山奨学委員会      藤原 忠雄委員長 

☆基本方針☆ 

米山奨学会の主旨目的を全会員 

に理解いただき、留学生に対し 

て、出来るだけの支援をして行 

きたいと思います。また、地区 

割当として今年度は会員の皆様 

にご協力をお願いしていただき 100％以上頑張り

ます。 

 

☆会長コメント☆ 

芝少年サッカー大会ですが、奉仕活動の中でも

特に良い事業だと思います。炉辺を通じアイデ

ィアを出しながらやって行けたらと思います。 

☆会長コメント☆ 

是非目標額を達成するように頑張りたいと思い

ます。皆様ご協力よろしくお願いいたします。 

 

☆会長コメント☆ 

頼りにしております。是非 100％達成できます

ように頑張りたいと思います。 

☆会長コメント☆ 

ホストファミリーの問題があります。いろんな

方々と係りながらやって行けたらと思います。 

☆会長コメント☆ 

国際奉仕の部分で、どのような活動が出来るか 

委員会の中で検討していけたらと思います。 

ながらやって行けたらと思います。 

 


